

# 2019年の

# できごと



努力賞受賞!

## アビリンピック神奈川大会

アビリンピック神奈川大会のビルクリーニングに横浜事業所で清掃担当をしている社員が出場し、努力賞を受賞しました。



### 受賞者コメント



自分は右手が麻痺しているので、アビリンピック大会に出場してどこまでできるか不安でしたが、練習で指導員と一緒に試行錯誤しながら、自分なりのやり方を導いたので、自信が持てるようになりました。

そして東芝ウィズのみんなが練習時間を作ってくれたこと、壮行会でエールを送ってくれたこと、当日応援してくれたことがとても嬉しく、出場するときには不安は無くなっていました。

もし出来るなら、もう一度出場して、今度はもっと上の賞を目指したいと思っています。



おめでとう  
やっただね!



競技中



みんなで応援しました



## 横浜清掃に2名入社



横浜清掃担当として2名入社しました。

入社して二ヶ月くらい経ったとき、2人とも作業手順がなかなか覚えられないなど仕事の壁にぶつかり、会社で暗い、休みがち・・・ちょっと周囲は心配していました。しかし、先輩たち、指導員、ご家族の応援、もちろん本人たちの頑張りもあって、今では元気に毎日会社に来ています。

## 講演会に参加



府中事業所の社員が母校から「卒業生の話会」に講師として参加の依頼がありました。

これから社会に羽ばたく高等部3年生に向けて卒業後の生活について体験談を話し、その後在校生からの質問も受けました。



横浜事業所の社員は、就労援助センターからの依頼で、支援員研修会で現在の仕事内容を話した後、就労援助センターとの関わり（どんなときに相談してきたか、希望すること）について話しました。



大勢の人たちの前で自分の考えを話すことは大変でしたが、良い経験になりました・・・と2人とも話していました。

## 新横浜事業所で社内郵便業務スタート

新横浜事業所で社内郵便業務がスタートしました!

業務を行なうのは新横浜事業所で複写業務を担当している社員が兼務で行ないます。

最初は大変だったという社員、今の気持ちを聞いてみました。



複写の作業もあるので最初は不安でしたが、2人で協力し合い、きちんと仕事を進めることができました。



ルールがきちんと決まっていないところからスタートしたのでストレスを感じていましたが、指導員と相談しながら、一つ一つ問題を整理し、今はスムーズに仕事ができています。

## 安全・健康標語

2019年の安全・健康標語最優秀賞を紹介します!

安全

健康

急ぐほど  
逃げる安全  
追う危険

こまめな休憩  
体も気持ち  
リフレッシュ

